



Une nouvelle fois, le Centre Hospitalier du Nord-Mayenne voit son activité et son identité menacées.

Depuis le 3 novembre, ses Urgences ne sont plus accessibles que de 8h30 à 16h30, même si elles demeurent théoriquement ouvertes jusqu'à 20h30.

L'ARS a promis de repousser la fermeture à 23h30 mais à ce jour, aucun engagement écrit n'a été communiqué, ni aucune date n'a été arrêtée. **L'ARS n'offre aucune garantie pour atteindre l'objectif de réouverture 24/7 des Urgences.**

Les promesses n'engagent que ceux qui y croient.

Cette fermeture nocturne est censée permettre de consolider le fonctionnement des Urgences de Laval, mais au prix d'une baisse d'activité qui menace les autres services du CHNM : Unité de Surveillance Continue, Chirurgie, Médecine, Radiologie, Biologie.

De plus, le manque chronique de médecins, amplifié en fin d'année, impacte les services de médecine et de SMR, et met en difficulté le fonctionnement normal de la maternité, de la chirurgie et de la surveillance continue.

**Les 100 000 nord-mayennais ne sont pas des sous-citoyens. Ils ont besoin d'un hôpital qui fonctionne 24h/24 et qui réponde aux besoins de la population.**

Les personnels médicaux et non médicaux ont besoin de sérénité. Ils ont droit à croire en l'avenir de leur outil de travail pour se projeter et maintenir un hôpital fiable et de qualité accessible à la population.

La vision à (très) court terme n'est plus supportable. Accepter sans broncher la situation actuelle, c'est se résoudre à voir notre hôpital péricliter et se transformer petit à petit en grosse infirmerie !

C'est INACCEPTABLE. Nous ne l'acceptons pas.

C'est pourquoi, l'association d'usagers **AUDACE53** et le syndicat **FO** des agents du CHNM ont décidé d'unir leurs forces et d'appeler ensemble les salariés de l'hôpital et la population du nord-Mayenne à descendre une nouvelle fois dans les rues de la ville de Mayenne samedi 13 décembre à 10h30 (lieu de rassemblement à préciser) pour exiger **que** des moyens humains et matériels soient donnés au CHNM pour assurer la **SÉCURITÉ** et l'accès aux soins des nord-Mayennais.

**URGENCES et SMUR OUVERTS 24h/24 7j/7 !**

**MAINTIEN DE TOUS LES SERVICES**

**DES MOYENS HUMAINS ET MATÉRIELS POUR LE CHNM !**

**VITE !**

Mayenne, le 1er décembre 2025.